

Carolina Cosse expresó su deseo de "revitalizar la bancada bicameral femenina" en el Parlamento

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 96
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carolina-cosse-expreso-su-deseo-de-revitalizar-la-banca-da-bicameral-femenina-en-el-parlamento_9854.php

**CAROLINA COSSE
EXPRESÓ SU DESEO
DE 'REVITALIZAR LA
BANCADA BICAMERAL
FEMENINA' EN EL
PARLAMENTO**

Principal

Carolina Cosse expresó su deseo de "revitalizar la bancada bicameral femenina" en el Parlamento

Carolina Cosse manifestó su intención de "renovar la presencia de la bancada bicameral femenina" en el Parlamento.

Encuentro entre la Vicepresidenta Electa Carolina Cosse y Beatriz Argimón

La vicepresidenta electa, Carolina Cosse, se reunió este jueves con la actual presidenta de la Asamblea General, Beatriz Argimón, para abordar aspectos clave en la transición hacia la próxima Legislatura.

Durante su visita al Palacio Legislativo, Cosse manifestó su interés por discutir no solo la agenda del Frente Amplio, sino también "temas nuevos" que podrían ser incorporados en el estudio del Parlamento.

Uno de los tópicos que destacó fue la inteligencia artificial, señalando la necesidad de acercar al Parlamento a la ciencia y promover esquemas de datos abiertos.

"Es un capítulo muy interesante para el Parlamento, para el Uruguay y para la democracia que tenemos que impulsar", expresó Cosse.

Sin embargo, subrayó que estas propuestas aún están en fase de desarrollo y que es necesario "bajar a tierra" esas ideas.

Al ser consultada sobre su capacidad de negociación, dado su escaso recorrido parlamentario, la vicepresidenta electa recordó su experiencia como ministra de Industria y su rol en la presidencia de diversas organizaciones internacionales, donde logró "acuerdos en temas muy sensibles".

Cosse enfatizó que "quien conciba la gestión como una secuencia de órdenes nunca gestionó o nunca trabajó".

Agregó que su enfoque se basa en ser parte de un equipo, acordando objetivos y llevando adelante proyectos de manera colaborativa.

"No formar parte de la primera reunión del equipo y luego desaparecer", apuntó.

Asimismo, resaltó su familiaridad con negociaciones complejas y afirmó que "no estará sola", ya que valora el trabajo en equipo y está "convencida" de que lo fundamental son los objetivos y las necesidades del Uruguay.

La vicepresidenta electa también indicó que su colaboración no se limitará a la bancada del Frente Amplio, sino que busca trabajar con "parlamentarios de otros partidos que se sumen", resaltando la intención de su fuerza política de "unir" a través de un enfoque en proyectos y un trato respetuoso.

Por último, Cosse fue preguntada sobre la posibilidad de reconstituir la bancada bicameral femenina, a lo que respondió:

"Mi posición personal es que sería muy bueno reeditarla. Sin dudas".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CAROLINA COSSE
EXPRESÓ SU DESEO
DE 'REVITALIZAR LA
BANCADA BICAMERAL
FEMENINA' EN EL
PARLAMENTO**

Carolina cosse expreso su deseo de revitalizar la bancada bicameral femenina en el parlamento

Tags

bicameral, uruguay, renovar, vicepresidenta, carolina, beatriz, femenina, enfoque, bancada, objetivos, proyectos, parlamento

Noticias relacionadas

4.0 * *Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario*

3.8 * *Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición*

4.3 * *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*

4.4 * *Cosse asegura: "No me limitaré al Palacio; mi compromiso es recorrer y seguir dispuesta a escuchar la realidad de la gente*

5.0 * *Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición*

4.4 * *Sin importar lo que ocurra hoy, mañana estaré donde me corresponda, siempre buscando el bienestar de Uruguay", afirma Cosse*

5.0 * *Carolina Cosse emitió su voto y expresó su anhelo de que "hoy sea un día significativo para todos los uruguayos"*

4.2 * *Cosse advierte sobre la arriesgada posición de Lacalle Pou en la contienda electoral*

3.9 * *Carolina Cosse anuncia un diálogo social inclusivo y estructurado por parte del Fa*

4.7 * *Carolina Cosse dará inicio a su proceso de transición junto a Beatriz Argimón y afirmó que "no permanecerá todo el tiempo en el Palacio"*

Comentarios

Cristian Frugoni

28-11-24 01:03

La verdad que no se entiende mucho lo que quiere hacer. Habla de inteligencia artificial y proyectos, pero parece que no tiene claro cómo llevarlo a cabo. Más promesas que acciones, como siempre.

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024